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市岡正蔵会場委員
「我等の生業」
馬場將嘉会場委員長

　皆さんこんばんは。本日のクリスマス家族会
に、ご家族の皆様ようこそお越し下さいました。
心より歓迎いたします。日頃は、ロータリー活動
にご理解とご協力を頂き誠にありがとうござい
ます。
　今日はフランス料理です。少しだけ奮発をしま
したので、ぜひご期待ください。後ほどシェフか
らお料理の説明がありますので楽しみにしてください。
　さて、フランス料理にワインは付き物です。今日のワインは、ホテル
側に無理を言いましてフランス赤ワインを私の独断と偏見で選び、4
種類で合計10本持ち込みました。ドイツワインと比べ少々辛口です
があわせてお楽しみください。
　ワインの話を少々いたします。実は、ヨーロッパでは1864年に「フ
イロキセラ」と言うブドウの木の根っこにつく害虫により、ヨーロッパ
全土のブドウの木が全滅したのです。困ってしまったワイン造りの醸
造元は、この害虫に強い木を南アメリカのチリから輸入して接ぎ木
をしました。そしてブドウの木を育て、ワイン造りを始め、今日に至っ
ております。従って我々がこの世に生を受けて飲んでいるワインは、
チリの木の接ぎ木で出来たブドウで醸造したワインです。
　因みに、1864年以前のワインと今のワインとどちらがおいしいか
は比べようがありませんが、聞くところによりますと、1本150万円く
らい出すと1864年以前のワインが飲めるかもしれません。現実に
醸造試験所の先生が2本購入してきております。ご希望があれば私
までご連絡ください。ひょっとしたらこのワインが手に入るかもしれ
ません。
　挨拶を終わります。ありがとうございました。

増田盛英会長会長挨拶

第1439回例会

幹事報告
12月12日(土)に札幌手稲RCの例会（田中政雄・髙木勝・平野好
道・髙須洋志）と、12月14日(月)に福岡西RCの夜間例会（増田盛
英・髙木勝・稲葉徹・平野好道・髙須洋志）にて、30周年記念式典
の話をさせていただきます。
次週12月17日(木)は第4回クラブフォーラム（年次総会）です。
同じく次週12月17日(木)13時35分よりヒルトン名古屋4階「桜
花の間」にて第４回30周年実行委員会を開催致します。
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髙木　勝幹事

1月28日(木)は10月8日(木)休会の振替例会となります。
1月7日(木)に行われる創立記念例会の案内をFAX致しました。
12月17日(木)までにご返信ください。
会員落合諭さんのお母様がご逝去されました。いちやなぎ斎場に
おいて12月10日(木)18:00～19:00にお通夜、12月11日(金)
13:00～14:00に告別式が開催されます。

R財団国際親善奨学生 橘田直樹さんからのメール

　時が過ぎるのは早いもので、イギリスに来てから２回目のクリ
スマスを迎えようとしています。僕は１０月に修士論文を提出し、
審査の結果が出るのを待っています。ノッティンガム大学の神学
宗教学研究科は、古代・中世思想の現代的な研究、という点にお
いて国際的に著名な研究科です。また、新しい観点からの研究を
受け入れるのも熱心です。授業に関しては、ノッティンガム大学
の先生方が新しく書いた論文を、他の先生方や大学院生の生徒
と共に検討する授業に参加しました。このような形式の授業は、
日本ではあまりなく、よい刺激になりました。
　また、勉学以外の日常生活においては、ロータリーの様々な行
事への参加やカウンセラーの方の助言が助けになりました。イギ
リスに来たばかりの時期においては、いろいろな点においてイギ
リスと日本の違いが目立ち、慣れるのに時間がかかりましたが、
次第に同じような点が数多くあるのに気づき、日常生活を送る
のも楽になっていきました。特にノッティンガム大学には日本人
学生の数が少なく、常に英語を使って生活しなければならない
ので大変でしたが、今ではイギリス人や中国人の友達もでき、日
常生活もそれほど支障なく送ることができます。様々な国の友達
と話をすることは、日本ではあまりできない貴重な体験です。
　ノッティンガム大学は町の中心からバスで２０分ほどの所にあ
り、キャンパスには緑が多く、リスなどの動物達をよく見かけま
す。キャンパスのすぐ隣には湖のある大きな公園があり、美術館
やコンサートホールが併設されています。単にすばらしい先生方
と共に勉強できただけでなく、このようなすばらしいキャンパス
で勉強できたことは、とても良い思い出です。
　ロータリークラブのおかげで、意義のある留学生活を送ること
ができました。留学生活のあいだは、単に個人的に留学したので
は体験できない、貴重な体験も数多くすることができました。
ノッティンガムで経験したことをもとにして、少しでも世界平和に
貢献していけるよう努力していくつもりです。
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場 所
時 間

ホテルオークラ　光の間　テレピア14階
18：00～20：00
：
：

第4回クラブフォーラム（年次総会）

R規定に基づき休会

■本日の行事　12月17日(木)　

■次週の行事　12月24日(木)　上期納会

場 所
時 間

熱田神宮会館
17：3０～19：30
：
：

■次々回行事　1月7日(木)　創立記念例会

■次々週予定　12月31日(木)

例会のご案内

閉会挨拶：田中政雄副会長

アトラクション：木管五重奏「アルカサール・クインテット」
　フルート、オーボエ、クラリネット、ホルン、ファゴットによる木管
五重奏で、中島みゆきさんの「時代」や夏川りみさんの「涙そうそ
う」、また「クリスマスソングメドレー」など耳なじみのある曲を演奏
していただきました。

クリスマス家族会風景

本日のクリスマス家族会では家族ともどもお世話になります。平野親
睦活動委員会の皆さんご苦労様です。
増田会長がご提案の楽しい家族会に期待しています。

親睦活動委員会の皆さんご苦労様です。
親睦活動委員会の皆様、今晩もご苦労さま。梅村先生、昨日はご指
導ありがとうございました。
本日のクリスマス家族会、久しぶりに夫婦にて参加致します。親睦活
動委員会の皆様ありがとうございます。
何とか今年一年無事に過ごせそうです。
青森県大間に行ってきました。
松波先生には大変勉強させて頂きました。これからもよろしくお願い
いたします。
クリスマス家族会を迎えて、楽しいひとときを過ごせる事をお喜び申
し上げます。
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増田　盛英さん

遠山　堯郎さん
近藤　雄亮さん

松波　恒彦さん

髙木　　勝さん
平野哲始郎さん
鈴木　淑久さん

梅村　昌孝さん

田中　政雄さん　松岡　道弘さん　堀　　慎治さん
田中　隆義さん　岡本　忠史さん　髙須　洋志さん
長坂　邦雄さん　小串　和夫さん　伊藤　　豪さん
渡辺喜代彦さん　鈴木　圓三さん　岩田　吉廣さん
森　　恒夫さん　親睦活動委員会一同

ニコボックス 宇佐美貞夫ニコボックス委員

懇親会 クリスマス家族会 司会：亀井直人親睦活動副委員長

乾杯：松井善則直前会長
　皆さんこんばんは。本日はご家族の方がおみえですが、ロータ
リーには毎月スローガンがあり、今月は家族月間となっております。
会場委員会が頑張ってくださり大変おいしい料理が出るようです
ので是非ご堪能ください。
　では、私が「1、２，３」と申し上げますので「メリークリスマス」と
続けてください。　1、２、３、メリークリスマス！　乾杯。 　本日はクリスマス家族会にご出席賜り、

誠にありがとうございました。すばらしい木
管五重奏を聴くことができました。これは平
野親睦活動委員長のご推挙により実現した
ものです。
　これから年も明けてまいります。皆様のご
健康とご多幸を祈念し、閉会の挨拶とさせ
ていただきます。ありがとうございました。

フルート：松原雅美さん　オーボエ：石田　正さん　ホルン：松井茂樹さん
クラリネット：岡村理恵さん　ファゴット：桑原真知子さん

会員69名　出席47名  （出席計算人数53名）

出席率　79.7％ 12月 3日は補填により 93.3％

出席報告 宇佐美貞夫出席委員
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